

PLANO DETALLE

FRANCO BASSO/PRENSA GOBIERNO REGIONAL



7 DE SEPTIEMBRE DE 2024

La presencia de la ex Presidenta de la República Michelle Bachelet marcó la celebración de los 70 años de la Universidad Austral de Chile, realizada en el aula magna del campus Teja, con asistencia de autoridades, académicos, funcionarios y numeroso público. La ex Mandataria entregó un saludo a la casa de estudios y reflexionó sobre la importancia de las universidades públicas para el resguardo de la democracia, “que se encuentra amenazada en muchos lugares de Latinoamérica”, dijo.